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Calle de San Pedro

Antiguamente, durante la Edad Media, 
esta calle se llamó calle de San Pablo. 

En esa época, en esta calle estaba  
el Barrio de la Judería.

Cuando desapareció la judería cambió  
de nombre y empezó a llamarse  
calle de San Pedro o de Cuenca.

Esta calle conserva el empedrado original.

Aquí estaban el Convento de San Agustín  
y el Colegio Mayor de Cuenca.
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Parque arqueológico del Botánico

¿Qué es un parque arqueológico?

Es un conjunto de ruinas, de restos de 
monumentos y objetos de la antigüedad 
que podemos ver aquí y que nos ayudan 
a conocer la historia pasada de Salamanca.

Sabemos que Salamanca se creó  
entre los siglos 7 (VII) al 1 (I) antes de Cristo, 
en el Cerro de San Vicente.

En este parque hay ruinas de edificios  
muy importantes de la ciudad: 
el Convento de San Agustín, el Colegio Mayor  
de Cuenca y la calle de San Pedro o de Cuenca.

Convento de San Agustín

En la antigua calle de San Pedro han aparecido 
los restos del Convento de San Agustín.

Son restos muy importantes  
por ser muy antiguos.

Sabemos que el Convento de San Agustín  
lo construyó Juan de Álava  
sobre la antigua parroquia de San Pedro.

Era un convento muy grande de 10.000 metros 
cuadrados pero solo podemos ver una parte.

En este convento vivieron personas muy 
importantes para la religión cristiana  
como Fray Luis de León  
y Santo Tomás de Villanueva.

Colegio Mayor de Cuenca

Este colegio se encuentra también  
en la calle San Pedro.

Fue uno de los edificios más importantes  
de Salamanca.

Lo construyó también Juan de Álava  
en el siglo 16 (XVI).

Este antiguo colegio se usó como cuartel  
durante la Guerra de la Independencia.

En 1812 lo derribaron y usaron sus piedras  
para otras construcciones de la ciudad. 
 
En los colegios mayores residían los estudiantes 
universitarios.


